

DECLARACIÓN DE LA SOCIEDAD AUSTRIACA DE DERMATOLOGÍA Y VENEREOLÓGÍA

Comentario Editorial

La situación política actual en Austria ha creado considerable ansiedad. En el Mundo Médico, ello tiene especial importancia. En efecto, en 1938 los médicos judíos (y muchos, eran prominentes dermatólogos) fueron expulsados del Cuerpo Médico Austríaco por la sola razón de su origen religioso o étnico. Muchos murieron, varios se suicidaron. Durante la guerra hubo experimentos en humanos e incluso se escribieron libros de texto a partir de datos obtenidos en estos experimentos. En época reciente, sin embargo, los médicos austríacos han recordado estos tristes hechos y han efectuado público reconocimiento de ello en los órganos de divulgación médica y científica de Austria. Ante un posible resurgimiento de las doctrinas inhumanas y totalitarias en

aquél país cabría temer una repercusión similar en el cuerpo médico de Austria a la ocurrida en la luctuosa época nazi. Fue una hermosa sorpresa recibir una valiente e inequívoca declaración de la Sociedad Austríaca de Dermatología y Venereología (SADV), la cual me fue enviada en mi carácter de Miembro Correspondiente de esa sociedad. *Dermatología Venezolana* publica la traducción de la Declaración de la SADV fumada por el Presidente de la misma el Prof. Peter FYitsch, así como la traducción de la carta la cual le dirigi en respuesta

Dr. Mauricio Gohman Yahr
Editor, *Dermatología Venezolana*

SOCIEDAD AUSTRIACA DE DERMATOLOGÍA Y VENEREOLÓGÍA

Declaración

La Sociedad Austríaca de Dermatología y Venereología es una organización científica y apolítica. En vista de los eventos de las pasadas semanas nos sentimos obligados, por vez primera desde la refundación de nuestra Sociedad después de la Segunda Guerra Mundial, a emitir una declaración dirigida a nuestras sociedades hermanas y a nuestros muchos amigos en el mundo dermatológico refiriéndonos a la situación política en Austria.

Como Presidente de la Sociedad Austríaca de Dermatología y Venereología, deseo expresar que mucho lamento y me preocupa profundamente, que hayan aparecido fuerzas en Austria que emplean la agitación maliciosa, la intolerancia, la xenofobia, el desprecio, el odio y que coquetean con el pasado criminal de la era Nazi, como herramientas en el diálogo político. Estas fuerzas han llevado a

una polarización radical del clima político en Austria y amenazan con producir un daño irreparable a la reputación de este país. Como Presidente de nuestra Sociedad, declaro nuestra solidaridad con la mayoría de los Austríacos los cuales NO aprueban a esas fuerzas y que lamentan profundamente su creciente vigor, aún cuando ello haya evolucionado a partir de un proceso democrático en la forma. La Sociedad Austríaca de Dermatología y Venereología, la cual está plenamente consciente de la especial responsabilidad histórica de los Austríacos, continuará apoyando los conceptos internacionales de derechos humanos y tolerancia y rechazando al racismo y el prejuicio. Confiamos en que el respeto a esos valores, el cual ha guiado a Austria por más de medio siglo, sea restablecido muy pronto.

*Peter Fritsch**

* Presidente de la Sociedad Austríaca de Dermatología y Venereología 08-02-2000